

NATACIÓN

La prueba del G-3 se saldó con la plata para el Natación Ferrol

REDACCIÓN FERROL

El Natación Ferrol consiguió la segunda posición en la tabla femenina de clubes tras la segunda y definitiva jornada del Campeonato Gallego del G-3 que ayer se dio por finalizado en la piscina de Riveira. La entidad departamental se confirmó así como el equipo con mejores resultados en esta cita estival, sumando dos nuevas medallas a las obtenidas ayer y consiguiendo la primera de oro. Esta corrió a cargo de Alba Sáenz, que se alzó con una amplia victoria en la prueba de fondo femenina, los 800 libres, en la que marcó casi diez segundos de diferencia con su perseguidora.

El otro metal para el Natación Ferrol y para la representación comarcal vino de la mano de Claudia Villar, que fue tercera en la distancia de los 400 estilos después de protagonizar un intenso mano a mano con Laura Pimentel, medalla de plata con sólo una décima de ventaja sobre la nadadora local. No fueron únicamente estas dos medallas las que llevaron al conjunto departamental hasta el subcampeonato ya que el equipo de relevos 4x200 se quedó a un pie del cajón, en la cuarta posición, al igual que la también integrante del Natación Coral Galicia.

Palmarés > En cuanto a los restantes clubes de Ferrolterra cabe destacar la buena actuación en este Autonómico del G-3 de las competidoras del Náutico Narón, que terminaron quintas en la distancia de relevos 4x100 libres. Además, Carla López firmó esta misma posición en la carrera de los 400 metros estilos. Asimismo, mencionar al competidor del Natación As Pontes Rubén López que consiguió puesto de finalista en dos de las pruebas, los 100 metros libres, en la que terminó octavo y el hectómetro de manopisa, en la que fue séptimo.

REMO

Los locales firmaron dos títulos en el Autonómico de banco móvil

REDACCIÓN FERROL

Los clubes de Ferrolterra realizaron un excelente concurso en el Campeonato Gallego de banco móvil para las categorías desde cadete a senior que ayer tuvo lugar en el embalse ourensano de Castro do Miño. La comarca fir-

mó dos títulos, además de seis medallas de plata y otras seis de bronce con el conjunto de sus tripulaciones.

Cedeira y A Cabana fueron los clubes más "eficaces", puesto que cosecharon metal con todos sus botes. José María Hermida, Moi-

sés Bereijo y Juan Rodríguez -Cedeira- firmaron el oro en el dos con timonel senior, al igual que el cuatro scull cadete masculino de A Cabana. Para los de la villa del Ortegaleira fueron, asimismo, una plata -skiff sub 23- y un bronce -skiff juvenil-, mientras que los departamentales consiguieron el cuarto mejor palmarés de todas las entidades participantes, al sumar, además del oro, cinco subcampeonatos -doble scull senior masculino, juvenil masculino y cadete femenino; cuatro scull juvenil masculino y skiff senior masculino- y dos bronces -cuatro scull

senior y doble scull juvenil, amebos masculinos-.

Completando el medallero de la comarca, los dos terceros puestos del Remo Ares con sus botes cadete masculino, un dos sin timonel y un doble scull, y la medalla de bronce de la skiffista juvenil femenina del club de Murgardos. Esta entidad podía haber sumado además un oro si su remera Nerea Martínez no hubiera tenido problemas físicos cuando marchaba en la primera posición de su regata. San Felipe, con sus dos competidoras, sumó un cuarto y un sexto puesto.

ATLETISMO



El campeón gallego senior de decatlon, Manuel Martínez, en la prueba de longitud

El Gallego de combinadas dejó tres medallas de bronce

Paz y Blanco, por el Sierra, y Martínez, por el Ría, subieron al podium

Después de la disputa del Memorial Ramón Peña que tuvo lugar el sábado, ayer las pistas de A Malata se reservaban únicamente a la segunda jornada de la cita autonómica con las pruebas combinadas al aire libre. Ferrolterra pudo alzarse con tres medallas de bronce.

REDACCIÓN FERROL

Estaban en juego todas las categorías de edad -desde cadete hasta senior tanto masculino como femenino- y la comarca contaba con buenas bazas para incrementar el palmarés en una disciplina como ésta en la que no existe gran tradición local. Volvieron a responder como se esperaba los participantes de las categorías de base tanto del Sierra Narón como del Ría Ferrol consiguiendo subir al cajón en dos oportunidades, en el prime-

ro de los casos, y en una en el segundo de los equipos.

El competidor de categoría promesa del Sierra Narón Rodrigo Blanco se hizo un hueco entre los participantes en el cuadro senior masculino de decatlon para conseguir el bronce en la segunda prueba de lanzamientos y fondo le favorecieron. Asimismo su compañero de club Samuel Paz volvió a dejar constancia de su polivalencia y se alzó con el bronce en el grupo juvenil -octatlon- después de realizar los mejores registros en los 100 lisos y 110 vallas y firmar la marca con más alta puntuación del cuadro.

Finalmente, la cadete del Ría Ferrol Iria Martínez fue tercera en su categoría -exathlon- apuntando esta medalla en una buena actuación en las pruebas de salto de longitud y 100 metros, en las que consiguió sus mejores puntuaciones. En este mismo grupo Jade Martínez, también del Ría, terminaría en el cuarto puesto.

ADEMÁS

Rocío Rodríguez se impone en la milla de Vigo

La milla disputada ayer en la playa de Samil, que contó con una importante presencia internacional además de con algunas de las mejores fondistas gallegas, vivió la victoria de la ferrolana Rocío Rodríguez Longa. La atleta local quiso dedicar este triunfo a la memoria de Ramón Peña, cuya cita homenaje tenía lugar el pasado sábado en A Malata. Vanessa Rodríguez, por su parte, fue primera en el grupo de edad promesa y terminó novena en la general.

PIRAGÜISMO

El K-2 de Feijóo y Polo terminó segundo en Ourense

REDACCIÓN FERROL

El Grupo Xuvenil de As Pontes volvió a demostrar en el XXXVIII Descenso do Miño disputado este fin de semana en Ourense la buena relación de sus palistas senior con las pruebas de fondo. Tras un recorrido de 18 kilómetros, el K-2 formado por Daniel Feijóo y Antonio Polo consiguió la segunda posición de una prueba en la que se dieron cita representantes de los principales clubes de toda Galicia. Los ponteses llegaron a la meta a algo más de medio minuto de los vencedores -Vázquez y Tiebo del Ría de Aldán- pero con casi dos minutos de ventaja sobre los terceros clasificados -Monteagudo y Medina-. La otra pareja del Grupo Xuvenil en esta regata, la formada por Carlos Pedreira y José Ángel Pico también firmó una buena actuación y terminó en la octava plaza.

En lo que se refiere a la participación en los cuadros individuales se restringió a la presencia de Marcos Bellas en K-1 senior masculino, palista que terminó en el puesto vigésimo de la clasificación.



Palista infantil en una prueba

Por otra parte, en el embalse asturiano de Trasona tenía lugar una nueva cita nacional para los infantiles en la que tomaron parte los palistas del Náutico Firrete de Pontedeume. La prueba se caracterizó por una masiva inscripción de palistas, especialmente en los cuadros de kayak tanto masculinos como femeninos alcanzando los 800 competidores pertenecientes a un total de 85 clubes de toda España.

Los resultados de los piragüistas eumeses no fueron especialmente destacados, aunque la elevada presencia de participantes -en total 21 competidores- y el hecho de que la mayoría de ellos finalizaran los recorridos permitió al equipo de Ferrolterra finalizar la prueba en una muy destacada decimotercera posición en la clasificación por equipos.